
Presente in videoconferenza

VICESINDACO-ASSESS. Presente in videoconferenza

SANGION NICO GIULIO CONSIGLIERE Presente in videoconferenza

L'anno  duemilaventuno il giorno  tre del mese di giugno alle ore 20:30, per determinazione del Sindaco, con
inviti notificati in data utile ai sensi dell’art. 40 del Regolamento Comunale inerente, si è riunito il Consiglio
Comunale presso la Residenza Municipale e/o in videoconferenza.

Dei signori Consiglieri assegnati a questo Comune ed in carica, all’appello nominale:

Oggetto:

ARTICO GIANNI DOMENICO CONSIGLIERE Presente in videoconferenza

MAZZAROTTO LORENZO CONSIGLIERE

PAVAN GILBERTO CONSIGLIERE Assente

Presente in videoconferenza

MAZZAROTTO MAURIZIO

GERETTO GIANNINO CONSIGLIERE Presente in videoconferenza

SINDACO

RIZZO ENRICO

PASQUON NELLO CONSIGLIERE Presente in videoconferenza

CONSIGLIERE Presente in videoconferenza

ROSSETTI ELISA CONSIGLIERE Presente in videoconferenza

Presente in videoconferenza

APPROVAZIONE DEL RENDICONTO DELL'ESERCIZIO FINANZIARIO
2020.

TAMAI EDOARDO CONSIGLIERE Presente in videoconferenza

MAZZAROTTO CARLA

risultano presenti n.  12 e assenti n.   1.

Assessori esterni:

CONS.- ASSESSORE

NICOLETTI MAURO Presente in videoconferenza

Presente in videoconferenza

Comune di Torre di Mosto
Città Metropolitana di Venezia

COPIA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Sessione Ordinaria - Seduta Pubblica -PrimaConvocazione

CROVATO ELISA Presente in videoconferenza

ROCCO LUIGI

Risulta che gli intervenuti sono in numero legale.
Presiede MAZZAROTTO MAURIZIO nella qualità di SINDACO.
Partecipa alla seduta il Vice Segretario Comunale dr. BORIN AGNESE.
Il Presidente nomina quali scrutatori i Signori:

Il Presidente dichiara aperta la discussione sull’argomento in oggetto regolarmente iscritto all’ordine del
giorno.

URBAN SANDRO CONSIGLIERE

Numero 24
Del 03-06-2021



OGGETTO: APPROVAZIONE DEL RENDICONTO DELL’ESERCIZIO FINANZIARIO 2020.

IL CONSIGLIO COMUNALE

PREMESSO CHE con delibera del Consiglio Comunale  n. 9 del 27.01.2020 è stato approvato il bilancio
di previsione dell’esercizio finanziario 2020;

PRESO ATTO che, con delibera n. 49 del 06.05.2021, la Giunta comunale ha approvato la relazione
illustrativa dei risultati del Conto consuntivo dell’esercizio finanziario 2020;

PRESO ATTO della relazione dell’organo di revisione contabile, nominato con provvedimento del Consiglio
comunale n. 31 in data 20.12.2019, relazione  che viene allegata al presente provvedimento per formarne
parte integrante e sostanziale;

PRESO ATTO che presso l’ufficio di ragioneria è stata depositata e messa a disposizione  dei Consiglieri
Comunali la documentazione inerente al conto consuntivo 2020  (art. 24 del regolamento comunale di
contabilità- art. 227 T.U. Legge sull’ordinamento degli Enti Locali);

VISTA la delibera della G.C. 46  del 26.04.2021  di riaccertamento ordinario del residui, ai sensi dell’art. 3,
comma 4, del D.Lgs. n. 118 del 23.06.2011 e ss.mm. ii;

DATO ATTO che il conto consuntivo relativo all’esercizio 2019 è stato regolarmente approvato come risulta
dalla delibera del consiglio comunale  n. 13 del 28/04/2020;

DATO ATTO:
che le risultanze del Conto consuntivo 2019 sono state esattamente riprese nel Conto Consuntivo 2020;
che il Tesoriere si è dato carico di tutte le entrate dategli in riscossione;-
che le spese sono state erogate con mandati di pagamento debitamente quietanzati e corredati con-
documenti giustificativi;
che nel corso del 2020 sono state apportate variazioni al bilancio di previsione con i seguenti atti-
deliberativi: Giunta Comunale: n. 12-15-29-30-33-38-55-53-59-74-87-97 anno 2020;
determine: nn. 14-183-419-457; anno 2020-
Consiglio Comunale nn. 14-28-41 anno 2020;-
che con delibera  della G.C. 46  del 26-04-2021 , si è provveduto al riaccertamento  ordinario del residui-
attivi e passivi,  ai sensi dell’art. 3 comma 4 del D.Lgs. 23 giugno 2011 n. 118;

RILEVATO che il Comune di Torre di Mosto si avvale della facoltà di cui all’art. 232 del D.lgs 267 del
18.08.2000, per cui avendo una popolazione inferiore a 5.000 abitanti non è tenuto alla contabilità
economico patrimoniale ma al regime semplificato.

DATO atto che sono state rispettate le procedure di cui agli artt. 227 e 239 del Decreto Legislativo
18.08.2000 n. 267;

VISTO l’articolo 187 del D.Lgs. 18.08.2000 n. 267;

VISTO il D.Lgs 23 giugno 2011 n.118;

VISTO l’art. 42, 2̂ comma lettera b) del Decreto Legislativo 18.08.2000 n. 267;

VISTO il parere favorevole del revisore dei conti reso con Verbale assunto al prot. n. 4233 in data
13.05.2021, agli atti;

ACQUISITI i pareri favorevoli in ordine alla correttezza tecnica ed a quella contabile da parte del
Responsabile del IV̂ Settore ai sensi dell’art 49 del Decreto Legislativo 18.08.2000 n. 267;
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UDITI gli interventi dei consiglieri partecipanti alla discussione il cui resoconto stenografico è allegato al
verbale della seduta;

Con voti:
- Consiglieri presenti n. 12
- Consiglieri votanti n. 12
- Voti favorevoli n. 12 (unanimità)
- Contrari n.   0
- Astenuti n.   0
espressi per alzata di mano dai consiglieri presenti e votanti;

D E L I B E R A

Di approvare, siccome approva, in tutti i suoi contenuti il Rendiconto dell’esercizio finanziario 2020 del1.
Comune di Torre di Mosto, che viene allegato alla presente deliberazione per farne parte integrante e
sostanziale.

Di dare atto che l’Ente non adotta la contabilità economico patrimoniale ma utilizza il regime2.
semplificato.

Di approvare il quadro riassuntivo della gestione finanziaria ed il risultato complessivo della stessa3.
come da tabelle e prospetti allegati.

Di dare atto che con l’approvazione del Conto Consuntivo 2020 sono contestualmente approvati i4.
risultati ed i provvedimenti connessi all'operazione di riaccertamento ordinario dei residui attivi e
passivi iscritti nel conto del bilancio.

^̂^̂^̂^̂^̂^̂^̂^̂^̂^̂^̂^̂^̂^̂^̂^̂^

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO FINANZIARIO proponente
Mara Clementi
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Allegato
Interventi: (deregistrazione integrale eseguita da: Stenotype Emilia S.r.l.)

Punto numero 3 all’ordine del giorno: Approvazione del rendiconto dell’esercizio finanziario
2020.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Passiamo al terzo punto dell'ordine del giorno: Approvazione del rendiconto dell'esercizio finanziario

2020. Do la parola l'Assessore Luigi Rocco, Assessore al Bilancio. Prego Assessore.

ASS. ROCCO LUIGI
Il bilancio consuntivo è l'atto con cui la Giunta Comunale rendiconta e certifica di fronte al Consiglio

Comunale le entrate e le spese sostenute nell'anno per la gestione dell'ente, concludendo così il processo di
programmazione e di controllo. Si tratta di una sintesi dei risultati ottenuti al 31 dicembre 2020, utile per
verificare il corretto utilizzo delle risorse a disposizione del Comune, il raggiungimento degli obiettivi e la
realizzazione dei programmi, il tutto nel rispetto degli equilibri economici e finanziari. Premesso che i risultati
della gestione dell'ente vengono illustrati al Consiglio attraverso il conto del bilancio, il conto del patrimonio e
attraverso la relazione del rendiconto, da un punto di vista di analisi generale mi sento di evidenziare quattro
aspetti. Il primo attiene alla volontà politica sposata anche da codesta Amministrazione di tenere la
tassazione per i nostri concittadini la più bassa possibile, ciò è un bene per la comunità soprattutto in questi
tempi difficili, ma nel bilancio emerge la difficoltà delle entrate tributarie a compensare le spese correnti. Il
secondo aspetto da menzionare riguarda l'indebitamento dell'ente pari a euro 3.449.065, sostanzialmente
stabile rispetto all'anno precedente. I rimborsi effettuati hanno praticamente pareggiato i nuovi mutui, anche
tenendo conto che la passata Amministrazione sulla scorta del timore degli effetti negativi della pandemia
sulle casse comunali aveva sospeso il pagamento della quota capitale di alcuni mutui in essere. Il terzo
aspetto importante riguarda l'avanzo di Amministrazione, chiudere un bilancio in avanzo è fondamentale
perché ciò significa che l'ente comunale è in equilibrio finanziario ed è capace di far fronte alla liquidazione e
al pagamento dei debiti anche accumulati nelle gestioni passate e tendenzialmente destinate a scadere in
breve termine. In particolare il bilancio consuntivo oggetto di approvazione evidenzia un avanzo pari ad euro
2.130.738. Tale avanzo è stato calcolato partendo dal …(incomprensibile)… del fondo cassa al 31 dicembre
2020 a cui si sommano i residui attivi e detraggono i residui passivi. Questo avanzo non è utilizzabile, una
parte va accantonata per obbligo di legge al fondo crediti di dubbia esigibilità e una parte va accantonata per
far fronte alla restituzione del fondo di rotazione regionale introitato per la bonifica della discarica di Ere. La
parte effettivamente disponibile ammonta ad euro 181.252. Ultimo aspetto tecnico che mi preme sottolineare
è che il nostro bilancio comunale, in ossequio alla normativa in vigore, rispetta tutti i vincoli previsti in tema di
gestione finanziaria, certificando un risultato di competenza pari ad euro 251.034 e un equilibrio di bilancio
complessivo pari ad euro 131.244. Non mi soffermo nell'analisi sull'efficacia dell'amministrazione politica
dell'attuale maggioranza, in quanto è evidente che essa si è insediata solo a fine 2020, per cui il bilancio che
andiamo ad approvare è frutto delle scelte di programmazione della precedente Amministrazione e quindi in
conclusione mi limito a chiedere a codesto Consiglio di procedere all'approvazione del rendiconto in tutti i
suoi contenuti. Grazie.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie Assessore Luigi Rocco, se qualcuno vuole intervenire. Bene vedo che nessuno interviene

allora… Ah, sì, vedo una mano alzata del Consigliere Pasquon Nello. Prego Consigliere Pasquon Nello.

CONS. PASQUON NELLO
Sì, pensavo che l'Assessore ai Lavori Pubblici intervenisse, di solito questa è la prassi dopo

l'Assessore al Bilancio c’è l'Assessore ai Lavori Pubblici, ma così non è. Il rendiconto consuntivo costituisce
un documento fondamentale di sintesi dell’intero processo amministrativo contabile e gestionale che
riassume l'attività svolta dall'ente comunale. È lo strumento attraverso il quale la Giunta informa il Consiglio
Comunale quale organo di controllo politico amministrativo dei programmi adottati, dei progetti realizzati o in
fase di realizzazione, cosa che l'attuale Assessore non ha ancora fatto. La rendicontazione dei programmi,
progetti e opere in fase di realizzazione. La rendicontazione del bilancio 2020 è conseguenza dell'attività
amministrativa derivante da scelte politiche della Giunta Geretto, tenuto conto che la stessa ha amministrato
per tre quarti l'anno a consuntivo. È stato un 2020 molto impegnativo, che ha visto l'Amministrazione uscente
gestire un periodo storico irripetibile dal punto di vista delle drammatiche conseguenze legate alla pandemia
nella vita economica, sanitaria e sociale della comunità. Tuttavia la caparbietà, la tenacia unita a capacità
amministrativa ci hanno permesso di portare a compimento programmi e progetti che avevano subito un
inatteso rallentamento e talvolta blocco realizzativo a causa dei prolungati periodi di lockdown. I risultati
stanno nei numeri, che non mentono, a livello di bilancio il rendiconto ha centrato i due parametri di equilibrio
richiesti dalla normativa, il risultato di competenza positivo di 215.034 euro e il saldo di equilibrio di bilancio
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positivo per 131.243 euro. Lasciamo oltretutto un avanzo di amministrazione che potrà essere a piacimento
applicato e utilizzato da questa Amministrazione pari a 181.251 euro. Un bel tesoretto se paragonato allo
zero consuntivo 2019. Va detto che questi risultati positivi in termini di bilancio non vengono per caso ma
sono il frutto del lavoro di cinque anni. Avevamo ereditato una gestione finanziaria caotica, dove gli equilibri
di bilancio venivano faticosamente centrati attraverso la copertura delle spese correnti attraverso entrate in
conto capitale, che è uno squilibrio paradossale, e dove le economie di spesa si realizzavano con il taglio
della pianta organica secondo il principio del Comune leggero, vedi pensionamento di figure apicali categoria
D, Furlanetto e Dalantonia, di un operaio categoria C e ancora la dipartita del bibliotecario, senza
sostituzione. Non venivano indetti concorsi, si perdeva la capacità assunzionale ed eravamo al palo. Si
sopperiva con la forza lavoro fornita dai socialmente utili e dal ricorso poderoso ai voucher. Dopo pochi mesi
dal nostro insediamento era stato precluso dalla legge il ricorso ai voucher e socialmente utili, e veniva
oltretutto per legge imposto per tre anni il blocco dell’aumento delle imposte locali, e dal 2017 una norma
stabiliva il raggiungimento in sostituzione del Patto di Stabilità dell'equilibrio di parte corrente, che per il
Comune rappresentava una montagna da scalare. Ci siamo imposti degli obiettivi di contenimento della
spesa da subito. Abbiamo eliminato i 26.000 euro di spesa annua per il mantenimento dei 20 cani randagi
dal canile comunale dandoli in adozione, abbiamo razionalizzato una molteplicità di contratti e contrattini,
dalle assicurazioni alla gestione delle telecamere con interessanti risparmi economici. Abbiamo portato il
canone annuo del trasporto scolastico da 136.000 negli anni di gestione Paludetto, annui, a 102.000, un
risparmio nel quinquennio di 170.000 euro. Certo a fine 2018 abbiamo rimodulato in aumento l'addizionale
comunale Irpef dal 4 per mille ad una media del 6,5 per mille, tuttavia distante dall'8 per mille applicato dalla
quasi totalità dei Comuni del veneziano già a partire dal 2010. Da ultimo abbiamo messo in sicurezza i conti
di bilancio approfittando della rimodulazione della spesa mutui contratti con Cassa Depositi e Prestiti,
allungando la vita residua di taluni indebitamento, tranne quelli di prossima scadenza e con tassi d'interesse
lucrosi. Questo ha permesso un risparmio interessi nel corso 2020 di 33.000, quindi sono diminuiti
comunque i mutui per la parte interessi, e a partire dal 2021 un risparmio di capitale e interessi per anno,
ripeto per anno, di quasi 95.000 euro, che è sicuramente una boccata di ossigeno che si protrarrà anche per
i prossimi anni, e dei quali l'amministrazione attuale può beneficiare. Da ultimo il contenimento, bloccandola
e quindi sterilizzando, a 120.000 euro la spesa per consumo energia elettrica stradale rispetto ai 156.000
euro pagati nel 2018 e ai 165.000 euro del 2019, con impianto luci a LED che solo a consuntivo 2021 darà
dati confrontabili con annualità precedenti. Infine, lo ribadisco per l'ultima volta, riduzione del costo della
politica locale dai 36.500 euro rispetto ai 10.500 annui degli anni precedenti, oltre 25.000 all'anno che fanno
100.000 nel quinquennio accantonati ed erogati a progetti formativi scolastici e nel sociale. Per fugare
qualsiasi dubbio ho fatto analizzare la delibera della Giunta Geretto del 2015 sull'invarianza della spesa
calcolo di indennità di funzione del Sindaco e Assessore che destinava il 50 per cento delle indennità di
legge di 36.500 per la metà, 50% a fondi scolastici sociali a due Segretari Comunali in attività. Ebbene,
quella delibera a legislazione corrente, cioè oggi, è legittima come lo era allora. L'insinuazione che fate
anche in Commissione e più volte in merito al reato di elusione fiscale, cioè che volutamente abbiamo
raggirato la legge per non versare la tassazione non ricevendo tutta l'indennità è una bufala e va rispedita al
mittente. Di fatto l'atto amministrativo deliberato esclude il principio alla liquidazione del 50 per cento del
massimale dell'indennità rimettendolo alla disponibilità dell'Amministrazione. Se così non fosse qualcuno
dovrebbe telefonare ai consulenti del Presidente Draghi e del Segretario della Presidenza del Consiglio
Gabrielli informandoli che rinunciando il primo a 89.000 euro all'anno e il secondo a 193.000 euro all'anno di
indennità stanno commettendo un reato fiscale. Cito solo una recente delibera la Corte dei Conti della
Liguria, la numero 98 del novembre 2020, quindi recentissima, dove si sentenzia che il Sindaco in particolare
ha la facoltà di rinunciare all'indennità, essendo quest'ultima un diritto di credito per sua natura disponibile, e
potrebbe anche effettuare una rinuncia condizionata ad una specifica destinazione delle somme. Con questo
penso di aver detto tutto e che non si ritorni più sul discorso che non si può fare perché è cambiato tutto.
Ritornando alle economie di spesa, ci sono ancora margini consistenti sui quali adoperarsi, ma
presuppongono una riorganizzazione dei servizi e una visione di Paese che manca del tutto nelle linee
programmatiche dell'Amministrazione attuale. Ecco perché dissento ogni volta che l'Assessore al Bilancio
relaziona al Consiglio esordendo relazionandomi con gli uffici non ci sono altre economie alla spesa
corrente. Ma soprattutto c'è stata negli ultimi cinque anni una idea di Paese, dallo sviluppo urbano con la
definitiva stesura e approvazione in Consiglio Comunale del PAT, l'urbanizzazione PEEP La Rotta, dalla
sistemazione del patrimonio comunale zona Campi Sportivi, spogliatoi, Centro Civico, Ponte di Boccafossa,
Scuola Calvino a Staffolo, ampliamento cimitero comunale, dalla realizzazione della ciclopedonale
Torre-Staffolo ai nuovi pontili sul Brian e Livenza alla ristrutturazione degli esistenti. Abbiamo intercettato
decine di cofinanziamenti a tutti i livelli, statali, regionali, consortili, europei. Prendo a confronto il solo valore
di bilancio consuntivo 2020 per opere in conto capitale pari a euro 1.484.670 come relazionato dalla vostra
relazione della Giunta a pagina 58 rispetto, se ben ricordo, ai 50.000 del piano annuale degli investimenti
anno 2021. Un ultimo inciso, nei cinque anni abbiamo rimborsato 1.108.000 euro di mutui, ne abbiamo
contratti 870.000, con saldo di meno 238.000, e per la precisione euro 665.000 per la ciclopedonale
Torre-Staffolo ed euro 205.000 per l'ampliamento del cimitero, che vi farà tuttavia introitare nei prossimi anni
250.000 euro da proventi della vendita di loculi. In cosa dissento a livello di bilancio consuntivo e non fatto
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negli ultimi tre mesi dalla gestione Mazzarotto, stona lo zero in termini di entrate derivanti da accertamento e
recupero evasione Imu 2020 rispetto ai 94.351 euro del 2019, con gli uffici nel mese di novembre ci si
dedicava all'accertamento fiscale nei confronti di coloro che talvolta serialmente non pagano l'imposta. Non è
stato fatto e oltretutto la previsione quest'anno è di soli 40.000 euro. Vedremo a consuntivo 2021 cosa si
sarà fatto. Altra certezza dal bilancio consuntivo 2020 è l'ammontare a regime, dato certo e prospettato
avendo introitato anche gli arretrati del 2019, da addizionale Irpef comunale pari a 424.984 euro. La Giunta
nella relazione della gestione dalla stessa approvata, a pagina 51 scrive: “La sospensione di talune attività
produttive, la cassa integrazione, la temporanea disoccupazione avrà conseguenze facilmente immaginabili,
tutto questo si riverbera nel 2021 con la riduzione delle entrate da addizionale Irpef”. È un'affermazione che
sottoscrivo. Ebbene, dove sta la coerenza tra quanto si scrive e le azioni? Se queste sono le dichiarazioni
della Giunta non si comprende perché, come detto anche in sede di approvazione del bilancio di previsione
2021 a marzo, ci si attendano per quest'anno 450.000 euro di entrate da addizionale IRPEF, palese che
dovrete trovare già da subito dei tagli alla spesa su previsioni di entrata non attendibili. Altro dato che non
comprendo è quale sia il reale valore del risultato di amministrazione al 31.12.2020 dal quale a cascata ne
deriva il reale valore dell'avanzo di amministrazione che si rende disponibile. A pagina 25 della relazione
sulla gestione ammonta a 2.130.737,89 a pagina 31 nella stessa relazione ammonta a 2.108.699,65 quindi
discostamento sulla stessa relazione dell'avanzo di amministrazione. Chiedo all’Assessore di fare dovuta
chiarezza su entrambi questi aspetti, risultato amministrazione e addizionale Irpef.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie Consigliere Pasquon Nello, do la parola all'Assessore Luigi Rocco.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Se cortesemente il Consigliere Nello Pasquon, perché c’è stata una difficile lettura della sua richiesta,

se può ripeterla per cortesia.

ASS. ROCCO LUIGI
Se puoi ripetere, non ho sentito le domande.

CONS. PASQUON NELLO
Ho chiesto perché all'interno la stessa relazione sulla gestione a pagina 25 e a pagina 31 ci sono

risultati di amministrazione completamente diversi e pertanto anche l'avanzo di amministrazione varia, quale
dei due è quello giusto. Dopodiché perché avete messo nel bilancio di previsione 450.000 euro, nel
momento in cui dite a ragione che tutte le motivazioni collegate alla pandemia porteranno una riduzione degli
introiti Irpef addizionale per il 2021 e voi al posto di riconfermare i 424.000 euro, valore limite, l'avete portato
addirittura a 450.000.

INTERVENTO
Sindaco, mi permette mi intervenire io intanto che magari l’Assessore Rocco poi risponde.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Un attimo solo. Prego Assessore.

ASS. ROCCO LUIGI
Per quanto riguarda il risultato di amministrazione mi dispiace che ci sia stato il refuso ma l'importo

corretto è di 2.137.037,89, come certificato tra l'altro anche dal revisore che ha approvato questo il 30 di
maggio, quindi di conseguenza l'avanzo di amministrazione è quello che ho letto io nella mia relazione. Per
quanto riguarda il bilancio di previsione, essendo una previsione in quel momento ci pareva congrua quella
cifra là, ovviamente qualora le cifre si confermasse nel corso dell'anno qualche discostamento rispetto alla
previsione saremmo pronti a fare le debite variazioni.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Bene, grazie Assessore Luigi Rocco, la parola all’Assessore Mauro Nicoletti.

ASS. NICOLETTI MAURO
Grazie signor Sindaco. Buonasera a tutto il Consiglio Comunale e a tutti i cittadini, mi permetto di

replicare alle inopportune e illegittime affermazioni del Consigliere Pasquon. Dato che ci troviamo a discutere
questa sera l’approvazione rendiconto finanziario 2020, all’interno del documento vengono riportati i soldi
spesi ed incassati nell'anno 2020 e relativi al …(incomprensibile)… Come avevo già specificato in
Commissione al Consigliere Pasquon, ma che sembra avere seri problemi di udito e seri problemi di
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comprensione, non avevo intenzione di commentare tale atto, non per mancare di rispetto al Consiglio nella
sua interezza o ai concittadini, ma per una questione di educazione e rispetto. Le attività elencate nel
documento sono dettate da scelte prese dalla precedente amministrazione, e personalmente non ritengo
educato continuare in una perenne e continua campagna elettorale, ma chiudere le attività svolte dalla
precedente amministrazione senza dare un commento per dedicarsi al nostro programma elettorale. Noi qui
facciamo gli amministratori seri e non i domatori dei galli nel pollaio, che risultano incapaci di domare
…(incomprensibile)… Bene Consigliere Pasquon, mi ha chiesto un punto di osservazione sui lavori contenuti
nel rendiconto di esercizio finanziario. Le rispondo in merito, mi spiace se sarò prolisso ma cercherò di
dettagliare al massimo quanto dovrò esporvi. Scuola Emanuele Filiberto, dopo cinque anni di letargo la
precedente amministrazione ha deciso di procedere con la progettazione della scuola Emanuele Filiberto. Le
risorse ricevute da Regione Veneto sono state stanziate durante l'Amministrazione Paludetto e poi per
cinque anni la precedente amministrazione alla prima esperienza di governo, cioè senza alcuna esperienza,
ha necessitato di ben cinque anni per procedere con una progettazione, solo il 18.05.2020 con determina
numero 186 si è fornito un incarico alla società Sipro per la progettazione definitiva ed esecutiva. A Roma
parlano di velocizzare le opere, qui in cinque anni non sono stati capaci di sviluppare un progetto. Ricordo
che le risorse della Regione vanno spese in tempi ben terminati e i primi di giugno scade l'ultima proroga per
utilizzare i fondi. Voglio rassicurare tutti che grazie all'attività politica e tecnica intensa, dimostrando da
quando ci siamo insediati di aver sviluppato… dimostrando da quando siamo insediati di aver sviluppato una
procedura altamente corretta e sostanzialmente rapida, ci hanno confermato il posticipo e il finanziamento
…(incomprensibile)… garantendo l'assoluta certezza delle risorse economiche. Personalmente non avevo
dubbi su tale atto amministrativo da parte della Regione Veneto. Uno, per la disponibilità e vicinanza sempre
dimostrata dalla Regione Veneto al …(incomprensibile)… Due, perché il lavoro di codesta Amministrazione
è stato impeccabile, un confronto continuo con gli uffici regionali, nulla poteva essere tolto al Comune di
Torre di Mosto con questa Amministrazione. Tre, questo va a certificare l'intenso lavoro fatto da questa
Amministrazione per cantierizzare l’opera, come questa sera abbiamo dimostrato e il Consigliere Pasquon
ha votato positivamente anche per il Registro dei crediti edilizi. In chiusura concludo che dall'analisi dei
documenti amministrativi i cinque anni dell’Amministrazione Geretto sono stati persi con continui
cambiamenti di visione. …(incomprensibile)… la scuola elementare di …(incomprensibile)… la scuo… la
scuola di Staffolo, no, poi a Staffolo faccio l’efficientamento energetico, e allora la scuola di Staffolo resta a
Staffolo. Ma a Torre faccio l'ampliamento della scuola media e allora faccio due progetti di fattibilità tecnico
economico, uno è l'ingegner Zanin e uno dell’ingegner Fasani …(incomprensibile)… Per la serie, poche idee
e tanto confuse. Il Consigliere Pasquon si agita molto, si agita ma nella sostanza come i galli nel pollaio alza
tanta polvere per poi trovarsi solo senza… solo e senza galline. Ritardi, incapacità, confusione, un progetto
scuola è arrivato solo per la campagna elettorale, con dei bellissimi render pagati per la campagna elettorale
della lista Geretto con i soldi dei contribuenti. Dopo cinque anni di governo lo studio di fattibilità degli
ingegner Fasani e Bergamo è stato presentato, pagina 6 della relazione, 2020, a settembre 2020, dopo
cinque anni di silenzio si presentano i render solo per la campagna elettorale, forse se avete perso le
elezioni con dei bellissimi render un perché ci sarà. Scuola media Giacomo Leopardi e scuola materna
Calvino, mi sembra di aver ben chiarito esplicitando l'azione di confusione sviluppata dalla precedente
amministrazione. Scusi, prendo un attimo fiato. Viabilità, messa in sicurezza strade pubbliche. Si è
provveduto alla messa in sicurezza, così è riportato nel documento, sicurezza della strada di via
…(incomprensibile)… mediante due passaggi pedonali. Qui quanto realizzato è sotto gli occhi di tutti i
cittadini, …(incomprensibile)… ingegner Nicoletti che esplici… che espliciti qualcosa, il cittadino può farsi
tranquillamente un’idea. Mi riferisco come caso specifico al passaggio pedonale davanti alla famiglia
Raminelli in prossimità della rotonda a Paggiolo in entrata al centro cittadino. Se qualcuno si ricorda lì c'era
un dosso, appena arrivato ho preso atto di lavori già appaltati fatti per la rimozione di tale dosso.
Ripercorriamo l'analisi logica, l'Amministrazione Geretto spende le risorse pubbliche per realizzare un dosso
e per garantire il passaggio dei pedoni e la diminuzione della velocità e poi lo rimuove. Si conferma la realtà
dei fatti, l’Amministrazione Geretto in termini di opere pubbliche si è caratterizzata, così qui ci esprimiamo
per un fa e disfa, facciamo e disfasciamo. Il dosso che serviva come passaggio pedonale e dissuasore della
velocità forniva vibrazioni alle abitazioni limitrofe ed è stato eliminato. Risultato da tutti apprezzabile,
abbiamo speso inutilmente risorse pubbliche prima per realizzare il dosso, poi per eliminarlo ed ora non c'è
neanche il passaggio pedonale. Tale passaggio pedonale risulta fondamentale per tutti gli studenti delle
scuole medie che da via Confin si recano al polo scolastico ma anche al normale cittadino. Ora non è
presente né segnaletica orizzontale che passaggio pedonale e vi è uno scalino di oltre 2 centimetri che se è
un… che crea un serio problema alla viabilità pedonale e alle carrozzine per i passeggini o per chi utilizza tali
sistemi di mobilità. Quindi dimostrato sotto gli occhi di tutti l'attività di fare e disfare della precedente
Amministrazione. Mi sembra chiaro no, semplice. Ampliamento aria cimiteriale, sul tema penso di aver
sfiorato il tragico comico, appena insediata la nostra Amministrazione ha sviluppato una serie di
…(incomprensibile)… di lavorazioni sulle lavorazioni eseguite. Riserve formulate …(incomprensibile)… in
termini di cornice, getti, pilastri, verticalità di …(incomprensibile)… L’impresa e direttore lavori cercano di
risolvere gli aspetti da noi segnalati nel migliore dei modi per la loro e lo… e per loro tecnicamente validi. La
riserva più importante è la presenza delle colonne nella mezzeria dei loculi. Progetto totalmente difforme da
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quanto prima realizzato nei loculi realizzati dalle precedenti Amministrazioni. Orbene l'Amministrazione
Geretto ha voluto intraprendere un progetto di loculi per massimizzare il numero di loculi stessi, senza
domandarsi perché recentemente il famoso schema dell'ingegner Zulian sempre …(incomprensibile)… non
massimizzava il numero di loculi stessi. Il risultato è che sono stati fatti dei collaudi con prove in
…(incomprensibile)… di movimentazione e inserimento …(incomprensibile)… che hanno permesso di
dimostrare come la …(incomprensibile)… si possa inserire, ma con una meccanica ben precisa e
un'attenzione estremamente …(incomprensibile)… Un collaudo funzionale di un loculo è la prima volta che
penso sia stato realizzato. Certo è che il problema esiste, sarà superato mediante il supporto di questa
Amministrazione, dell'Amministrazione Mazzarotto, e delle varie ditte incaricate per la tumulazione delle
salme al fine di eseguire la proce… una procedura altamente …(incomprensibile)… Illuminazione pubblica,
sarò semplice e breve, funziona solo se non piove. Risparmio energetico, dai dati inoltrati via e-mail dagli
uffici non risulta il risparmio promesso. Non voglio continuare a sottolineare che l'intervento è stato realizzato
sostanzialmente come progetto di finanza, senza accedere agli importanti fondi europei in termini di
efficientamento energetico. Lo possiamo comprendere, comprendere, erano tutti amministratori alla loro
prima esperienza, dopo una vita in panchina volevano dimostrare di essere in grado di …(incomprensibile)…
Fare, fare, ma fare male, ed ora il Paese è al buio, i sottoservizi completamente da rivedere in buona parte
del centro del Paese. Trovare le risorse per fare le opere necessarie via per via come il buon padre di
famiglia. Per completezza, l'unica spesa da noi sostenuta nel 2020 è stato l’impianto di riscaldamento
dell'oratorio per garantire ai regal… ai ragazzi l'utilizzo delle aule durante il periodo più freddo. Tale spesa è
complet… è stata completata nel 2021 con l… con la posa di un scalda salviette dei bagni per
l'adeguamento complessivo del riscaldamento. Permettetemi esimi colleghi Consiglieri, politicamente mi
pongo un dubbio, ma la Giunta Geretto che aveva giustamente trovato la locazione ai bimbi presso l’oratorio,
non aveva visto che alcune aule non avevano il riscaldamento? Immobili, sem… come sempre tante idee
…(incomprensibile)… Concludo con una nota a tutti i fornitori del Comune di Torre di Mosto, ci scusiamo
ufficialmente con tutti voi, il lavoro della gente va pagato nei tempi corretti. Ho ricevuto molteplici
segnalazioni di ritardo nei pagamenti, varianti comandate verbalmente alle imprese alle amministrazioni,
eccetera, eccetera. Tutto questo molti diranno che può essere sicuramente falso. Beh, sicuramente i
Consiglieri Pasquon e Geretto mi diranno che i documenti certificano che il Comune paga in regolari
…(incomprensibile)… giorni. Ma io vengo… capito vengo dalla… da quei posti… mi vanto di venire dalla
campagna, e quando vengo dalla campagna vado a parlare con la gente, e quando vado a parlare con la
gente coi nostri uffici… coi nostri fornitori di fiducia forse hanno un'altra idea di questa macchina e come è
stata amministrata da voi. Questa Amministrazione è pa… è dalla parte del lavoro, di chi lavora e va
giustamente pagato, e quindi questo è un nostro punto di forza che vogliamo garantire a tutti i nostri fornitori.
Mi sembra stato di e… di essere stato abbastanza chiaro sui contenu… sui contenuti di chiara lettura
contenuti nella relazione che noi andiamo ad approvare, che secondo il nostro parere devono essere chiari
sulla relazione dell’anno 2020 per l'anno 2021. L'approvazione di questo documento per
quest'Amministrazione non è un atto di …(incomprensibile)… politico, non è un’assunzione politica ma una
necessità amministrativa. Il mo… il voto di questa maggioranza è necessario al regolare esercizio, ma sui
contenuti politici che sottendono a tale documento vi sono forte e chiari dissensi. Grazie.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie Assessore Mauro Nicoletti. Ci sono altri interventi? Bene, vedo il Consigliere Nello Pasquon,

prego Consigliere Nello Pasquon.

CONS. PASQUON NELLO
Penso sia stata la relazione più vergognosa che ho assistito agli ultimi 15 anni, poi fatto dalla persona

che è arrivata l’altro giorno…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Mantenga un certo decoro.

CONS. PASQUON NELLO
No, no, allora, io tengo…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Esplichi la sua… dissenta su quello che ha detto l’Assessore ma in maniera più pacata e tranquilla.

CONS. PASQUON NELLO
Senta Sindaco, quando l’Assessore ha detto che passo per sordo e senza comprendonio mi pare che

lei non sia intervenuto, quindi io posso esprimere con una relazione che posso valutare vergognosa e lei
l'accetta, perché è un termine italiano non offensivo, è qualificante della relazione, fatta da una persona che
è arrivata da ieri in politica, che continua a dire che chi amministrava prima sono dei novelli, novizi, quando
lui non sa nemmeno i mandati fatti dagli Assessori Pasquon Tiziano, Pasquon Nello, Geretto Giannino,
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quindi pertanto l'ultimo proprio a illustrarci e a istruirci sulle buone cose fatte e proprio l'Assessore, che
fatalità non si interviene nelle interpellanze del…

CONS. TAMAI EDOARDO
È vergognoso che l'Assessore si alzi e vada via. È vergognoso che l’Assessore si alzi e vada via.

CONS. PASQUON NELLO
Sta venendo… sta venendo qui …(incomprensibile sovrapposizione)… la Giunta.

CONS. TAMAI EDOARDO
Mancanza di rispetto. È una mancan… Non rida signor Sindaco sotto la mascherina, è una mancanza

di rispetto questa.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Consigliere Tamai…

CONS. TAMAI EDOARDO
Questa Sta dimostrando una mancanza di rispetto verso la minoranza. È una vergogna.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Consigliere Tamai intervenga quando finisce…

CONS. TAMAI EDOARDO
Ma è una vergogna, non si deve alzare.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Allora, intervenga e faccio il suo…

CONS. TAMAI EDOARDO
Non si alza e va via. Non si alza e va via.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Intervenga…

CONS. TAMAI EDOARDO
Signor Segretario lo faccia rimettere a posto perché… Lo rifaccia sedere per cortesia signor

Segretario.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Prego Consigliere Pasquon Nello se vuole continuare, prego.

CONS. PASQUON NELLO
Certo. Comunque condivido appieno quello che il Consigliere Edoardo Tamai sta dicendo, perché

questo è il rispetto, il rispetto non ci si alza e si scappa perché non si vuole ascoltare quello che una sta
dicendo, e lo sa anche lei che alla sua veneranda età capisce che bisogna stare a questa discussione
politica. Bene, detto questo, anche l'Assessore che adesso se ne è andato, visto che valuta l'operato degli
altri noi potremo, ma non si poteva intervenire in interpellanza sul magazzino della Protezione Civile perché
sarebbe stato molto istruttivo sapere perché l’Assessore ai Lavori Pubblici non fa causa al progettista e
direttore dei lavori che è lo stesso Assessore del capannone perché su quel capannone della Protezione
Civile ci sono degli errori strutturali ben fondati. Abbiamo dieci…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Parli di questo bilancio, non mi faccia la storia del 2010, 2005.

CONS. PASQUON NELLO
Eh, però è qualcosa…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Intervenga su questo bilancio altrimenti le tolgo la parola, per cortesia.

CONS. PASQUON NELLO
Oh, complimenti. Perché adesso bisogna parlare solamente sull’interpellanza, bene. Allora quando

viene a discutere sul dosso che è stato tolto, bene togliere quel dosso per motivi statici di uno stabile
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altrimenti si poteva anche insorgere in una causa di tipo strutturale e per il risarcimento danni, è costato
molto meno sei suoi 3.000 e passa euro per spese legali per un parere sulla interruzione della
manifestazione di interesse sulla gara della scuola. Poi se noi ci abbiamo messo così tanti anni per farci le
idee su come progettare le scuole, voglio anche rilevare che questa Amministrazione da ottobre e siamo
arrivati a giugno e sull’appalto dei lavori della scuola forse ne parleremo fra mesi. Pertanto se solamente per
appaltare un lavoro ci si mette e ci metterà un anno, si figuri noi che abbiamo dovuto progettare e
ristrutturare gli impianti scolastici nel quinquennio. Oltretutto le Italo Calvino perché sono stati fatti i primi
interventi, si fanno i primi interventi quando arrivano dei soldi ad hoc per una tempistica e per dei lavori ben
precisi, e anche perché ha un senso, nessuno vuole chiudere la Italo Calvino, e non era nel nostro
programma, intesi questo. Dopodiché l’Assessore ho visto che non ha citato assolutamente le cose che
invece fatte bene, la pista ciclopedonale, i pontili sul Livenza e sul Brian e tante altre opere di riordino del
patrimonio immobiliare, su quello forse denigrando il lavoro degli altri non ha messo becco. Comunque molto
onestamente i cittadini prendono atto, se ne è andato, se ne è andato, e quindi non ha neanche la capacità e
la forza di replicare. Prendiamo atto e avanti così.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie del suo intervento Consigliere Pasquon Nello. Di conseguenza se non abbiamo altri interventi

metterei ai voti questa delibera. Ah, prego Consigliere Mazzarotto Lorenzo, prego. Ah, non la vedo, chiedo
scusa, eccola qua, prego Consigliera Elisa Rossetti.

CONS. ROSSETTI ELISA
Buonasera. Credo che abbia fatto un po’ di confusione con le cose, visto che comunque nove mesi di

amministrazione li abbiamo fatti noi, ci tenevo a fare due/tre precisazioni in merito a diverse cose, dopo in
mezzo ci sarà qualche domanda, quindi se qualcuno di competenza vuole prendere appunti e rispondermi
se no mi risponderà magari quando avrà comodo.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Prego.

CONS. ROSSETTI ELISA
Questa sera ci troviamo ad approvare un bilancio consuntivo 2020 che per nove mesi è stato gestito

dalla Giunta Geretto, l'anno 2020 è stato semplice nella… non è stato semplice nella gestione vista
l'emergenza epidemiologica che ha caratterizzato… un’emergenza che ha messo a dura prova il bilancio
della nostra Amministrazione. Si è dovuto procedere a diverse variazioni di bilancio e purtroppo al taglio di
alcune equazioni economiche per far fronte alle priorità e alle esigenze dei nostri cittadini, però al contrario di
andare sempre a trovare i difetti su quello che fanno gli altri io inizierei intanto col ringraziare, visto che
stiamo parlando del 2020, tutti i dipendenti comunali che si sono adoperati fin da subito per far fronte alle
richieste della popolazione, ringraziare il Gruppo Comunale Volontari di Protezione Civile, la Croce Rossa e
la Caritas, che fin da subito hanno supportato nell'assistenza alla popolazione. Mi sembra che stasera ci si
sia un po’ dimenticati di cosa stiamo parlando. Nonostante l'anno caratterizzato da mille imprevisti, dove
nulla era scritto e tutto andava costruito giorno per giorno, si è riusciti a completare diverse opere e a
mettere le basi per altre. Quindi giusto per chi non ha letto, come i cittadini che ci seguono da casa, cosa
c'era scritto su questa relazione, io cerco di andare via veloce magari tagliando quello che è già stato detto,
però la scuola primaria Filiberto e la secondaria Giacomo Leopardi non è vero che ci sono stati cinque anni
di progettazione, perché ricordo che la relazione antisismica è arrivata nel 2019 non nel 2015, ok. Quindi noi
abbiamo lasciato un progetto pronto per essere mandato avanti, ma visto che all'Amministrazione, come
giustamente può succedere, non aggradava è stato rivisto quindi i tempi si sono allungati ancora, però il
progetto era pronto per andare in gara. Quindi adesso vorremmo sapere con esattezza a che punto è l'iter di
affidamento dei lavori e siccome è promesso ai rappresentanti dei genitori e dell’Istituto Comprensivo nella
riunione del 2 marzo 2021 la scuola sarà terminata, ricordo promesso per l'inizio del prossimo anno
scolastico settembre 2021. A seguito emergenza epidemiologica Covid-19 il Ministero dell'Istruzione nello
scorso anno ha dato un contributo di 15.000 euro nell'ambito del Programma operativo nazionale per la
scuola. Questi soldi sono stati usati per realizzare un percorso parallelo a quello esistente presso le scuole
medie per la gestione del Covid con numero due piazzole e i relativi gazebo a copertura. I lavori sono iniziati
e ultimati durante il mese di settembre 2020. Presso l'Oratorio Papa Luciani dove sono state ospitate le
prime e le seconde elementari, vista la normativa Covid, purtroppo, non è vero che non ci siamo accorti che
mancava il riscaldamento, le classi al piano terra non sono sufficienti a contenere i bambini, quindi abbiamo
dovuto spostarli, quindi ringraziamo tantissimo anche Don Gabriele che ci è venuto incontro, ai piani
superiori. I piani superiori sono finiti tranne l'ultimo, ok, ma l'urgenza, perché la normativa per le scuole è
uscita dopo il Ferragosto, quindi fino a quel momento non si sapeva bene come andare avanti e dove
sbattere la testa, e la stessa cosa per le scuole perché vi garantisco che io sono stata dentro alle scuole
giornate intere con gli insegnanti per studiare come far stare i bambini. Quindi alla fine dopo è arrivata la
campagna elettorale noi abbiamo fatto quello che abbiamo potuto fare con quello che avevamo.

DELIBERA DI CONSIGLIO n. 24 del 03-06-2021  -  pag. 10  -  COMUNE DI TORRE DI MOSTO



L'efficientamento energetico della scuola materna Calvino. Il DL Crescita ha concesso al Comune di Torre di
Mosto un contributo di 50.000 euro, grazie al quale si è proceduto all'affidamento dei lavori di efficientamento
energetico alla scuola materna comunale. Gli interventi realizzati prevedevano l'installazione di un sistema
per la climatizzazione caldo e freddo con tecnologia ad alta efficienza, e l'installazione di sistemi per la
produzione di energia elettrica da fonti rinnovabili. I lavori hanno avuto inizio ottobre 2019 e sono terminati a
luglio 2020. Anche questo perché nasce questo intervento, sia i soldi arrivati per quello, ma perché dentro
all'asilo non si riusciva a stare, quindi c'era l'esigenza delle famiglie di avere un impianto di climatizzazione,
cosa che, torno indietro, non avete previsto alle scuole elementari con la nuova progettazione, quindi io vi
sfido a star dentro alle aule quando batte il sole. Forse qualcuno di più giovane tipo Nico che è qua con noi
forse se lo ricorda, io ho i figli molto più… ho dei bambini più piccoli e posso dirvi che è una sofferenza.
Quindi quando si progetta bisogna anche pensare a chi che deve entrarci, non solo mettere là una pietra
sopra l'altra per far vedere che si fa. Successivamente poi il Comune ha beneficiato di un ulteriore contributo
di 50.000 euro con la legge di bilancio di previsione, in parte sono stati usati per rifacimento della guaina e la
sostituzione delle grondaie della palestra della scuola materna. I lavori sono iniziati a settembre 2020 e
ultimati a dicembre 2020 per un costo complessivo di 19.000 euro. Viabilità, messa in sicurezza delle strade
pubbliche, con il contributo messo a disposizione dalla legge 27 dicembre 2019 numero 160, Bilancio di
previsione dello Stato per l'anno finanziario 2020, per il triennio 2020-2022 sopracitato si è provveduto inoltre
alla messa in sicurezza della strada di via Xola mediante la realizzazione di due passaggi pedonali con
un'apposita segnaletica verticale e orizzontale, per un costo complessivo di 17.000 euro. Nel corso del 2020
sono state eseguite diversa asfaltature e costruiti numero due dossi stradali zona via Confin. Ponte sul
canale Brian a Sant’Anna di Boccafossa, sono stati conclusi a giugno 2020 i lavori di restauro e recupero del
ponte girevole sul canale Brian in località Boccafossa iniziati ad ottobre 2019 e poi successivamente sospesi
per diverso tempo causa emergenza epidemiologica. Per la realizzazione dei lavori il Comune ha beneficiato
di due contributi, uno riferito alla legge regionale 39/1991 a favore della mobilità e l'altro di euro 39.000…
scusi, dell'altro di 89.000 euro per una spesa compiuta di 275.000 euro. Pontili e attracchi, a seguito del
conseguimento del contributo VEGAL Regione Veneto nell'ambito del PSR 14/20 il Comune di Torre di
Mosto ha beneficiato di euro 103.962,43, è stato redatto il progetto definitivo esecutivo dall'ingegner
Giovanni Cancian di San Stino di Livenza per interventi riguardanti la manutenzione straordinaria e
l'ampliamento dei pontili sul fiume Livenza sia in centro che nella frazione di Boccafossa sul canale Brian. I
lavori sono iniziati a marzo 2020 e ultimati a luglio 2020 per un investimento complessivo di 165.000 euro.
Iniziati a marzo 2020 non vuol dire che… vuol dire che c'è stato tutto un lavoro prima per arrivare a iniziare
dei lavori a marzo 2020, solo per chi conosce l'amministrazione pubblica al contrario magari di qualcuno che
parla sempre di cinque anni di… ce la raccontiamo alla fine. Su questo punto ci chiediamo a che punto… c'è
inoltre un contributo che ha preso il Comune di 50.000 euro per il collegamento delle due piste ciclabili,
quello tra la Torre di Mosto – Stalfolo, praticamente all'altezza del cartello del …(incomprensibile)…
Vorremmo capire visto che da contributo prevede la scadenza al 30 giugno 2021. Volevo sapere a che punto
sono i lavori. Cerco di farla un po’ breve. Con delibera del Veneto avente per oggetto il sostegno finanziario
a favore di opere di miglioria anche strutturali di impianti sportivi, durante gli ultimi anni e soprattutto
nell'ultimo periodo si sono svolti diversi lavori, tra cui il rifacimento delle docce, la sostituzione dei serramenti,
l'abbattimento delle barriere architettoniche con il bagno disabili e la rampa di accesso…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Chiedo scusa Consiglieri, chiedo scusa ma sta annunciando un programma di campagna elettorale.

CONS. ROSSETTI ELISA
No, no, no, le sto dicendo quello che il signor Nicoletti si è dimenticato di dire che è quello che

abbiamo fatto.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
C'è una relazione qua che è tutto scritto.

CONS. ROSSETTI ELISA
Eh, ma i cittadini non la leggono la relazione, non l’hanno letta.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Sì, però noi non possiamo…

CONS. ROSSETTI ELISA
Quindi noi siamo obbligati a spiegare le cose.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
No, cioè lei deve fare sintesi in un quarto d’ora, non di più, ecco una sintesi.
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CONS. ROSSETTI ELISA
Va beh guardi ho quasi finito.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Ah, bene, bon.

CONS. ROSSETTI ELISA
Quindi le porto via ancora poco tempo.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Prego continui.

CONS. ROSSETTI ELISA
Se lei non fa parlare le persone non è che mi…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
No, il dono della sintesi sa, non siamo in campagna elettorale.

CONS. ROSSETTI ELISA
No, va beh, ma lei fa parlare chi comoda, chi fa comodo a lei.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
No, no, parla tutti, parlano tutti.

CONS. ROSSETTI ELISA
Allora, quando parla qualcuno come il signor Nicoletti ha potuto parlare venti minuti io no invece.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
No, no, ha fatto la sua relazione in un quarto d’ora.

CONS. ROSSETTI ELISA
No, se lei mi dice che mi fa parlare, bene, se no mi chiude qua e finiamola qua.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Parli. Finisca, le sto dicendo che…

CONS. ROSSETTI ELISA
No, sono una persona abbastanza diplomatica quindi…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Anch’io, ma però insomma…

CONS. ROSSETTI ELISA
Non parlo tanto, però quando parlo mi piace essere ascoltata.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Vada.

CONS. ROSSETTI ELISA
Adesso mi fa riprendere il filo. I lavori sono stati… Parlavamo dei...

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Spogliatoi.

CONS. ROSSETTI ELISA
Degli spogliatoi. Quindi in quest'ultimo anno abbiamo sistemato i campi da tennis, sempre in

collaborazione con l'associazione La Fontana. Il cantiere è stato consegnato a giugno 2020. Ristrutturazione
e illuminazione pubblica, mi viene da sorridere perché di fatto abbiamo messo mano alle centraline e alle
lampade. Signor Sindaco se abbassa il microfono magari riesco a parlare anch’io.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Sì, scusa.
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CONS. ROSSETTI ELISA
Piano di Assetto del Territorio, il PAT, credo che abbiamo parlato abbondantemente prima, comunque

è già passato anche in Consiglio Comunale. Il PUA PNB La Rotta, altra cosa che non è stata detta, perché si
parla sempre di quello che non è stato fatto, in realtà bisogna guardare anche quello che è stato fatto, quindi
la nuova lottizzazione in zona casa di riposo, è stata completata a dicembre 2020 per una spesa
complessiva di 150.000 euro, di cui tre dei quattro lotti sono stati già venduti. Vi posso elencare tutto un
elenco di cose che vi abbiamo lasciato che sembra che ve ne siate dimenticati, che sono allo studio di
fattibilità del protocollo d'intesa con il Consorzio di Bonifica …(incomprensibile)… Staffolo, Stretti e
Sant'Elena, approvati con delibera di Consiglio Comunale 22 del 29.06.20, il progetto per l'installazione di
colonnine di ricarica elettrica bici e auto a Boccafossa e a Torre sul circuito GiraLivenza, progetto e
convenzione con VEGAL approvato a delibera di Giunta 28 del 16.03.20, il ponte sull’idrovora di Staffolo,
progetto pronto e finanziamento richiesto, adeguamento antincendio scuola Filiberto, installazione erba
sintetica materna Staffolo, progettazione piano economica della nuova rete fognatura acque nere e bianche
attualmente mista in via 2 Giugno, via Leopardi e via Molino redatto dal Consorzio di Bonifica con il quale
erano già stati fatti incontri con Veritas visto che le acque nere sono di sua competenza, sistemazione
impianto idrico e di riscaldamento …(incomprensibile)… caldaie a …(incomprensibile)… attraverso contributi
regionali e fondi propri del Comune, la collaborazione con la ASD abbiamo già detto prima il discorso degli
impianti sportivi, sistemazioni di diversi… ah sì, infine vi rammento, come da lettera depositata dall'ex
Assessore che ci sono degli accordi verbali da convenzionare col signor Gianello per il …(incomprensibile)…
della strada PNB e Argine di via Rotta, Nazareno Nicola e Orlandi Gian Pietro per la costruzione di due
piazzole di manovra in via Codetta, richiesteci dalla cittadinanza, riprendendo contatti con i signori potrete
trovarli anche nella lettera del 23 novembre 2020. Poi visto che io l'ho seguita personalmente, un ultimo
passaggio vorrei dedicarlo ai servizi alle famiglie dei minori che questa sera non sono stati neanche anche
menzionati. Stante il periodo di difficoltà del 2020 si è provveduto, grazie all'erogazione statale di circa
30.000 euro, al sostegno concreto alle famiglie con l'erogazione di buoni spesa e pacchi alimentari. Nei primi
nove mesi del 2020 sono stati erogati 1774 buoni spesa per complessivi 278 persone in 94 nuclei familiari,
totale buoni 17.740 e circa 40 pacchi alimentari. Ricordiamo inoltre, anche se in numero più ristretto rispetto
agli anni precedenti, la possibilità di poter usufruire delle cure termali presso lo stabilimento di Bibione per la
fascia di persone più anziane. Vista la pesante restrizione dovuta alla pandemia si è comunque riusciti a
dare un supporto al fine di far riappropriare i ragazzi di una socializzazione persa durante il lockdown
attraverso l'organizzazione del Grest per i bambini 6/12 e non solo Grest per i bambini 13/18, con la
collaborazione con i volontari dell'oratorio e l'affidamento della gestione alla Cooperativa Sociale “Insieme si
può”, che già segue il nostro Comune in convenzione con l'A.S.L. quanto a progetto minori, che si è resa fin
da subito disponibile a soddisfare le nostre esigenze il Grest si è svolto presso i locali della scuola media ed
è durato quattro settimane interessando 45 bambini dai 6 ai 12 anni e numero 3 nostri ragazzi maggiorenni
regolarmente assunti dalla cooperativa stessa, mentre presso i locali dell'Oratorio per i ragazzi più grandi.
Tutto ciò grazie ad un importante investimento di fondi pari a circa 11.000 euro, parte in contributo statale
Covid e parte …(incomprensibile problemi audio)… la parte di mandato l'attuale Giunta Mazzarotto ha anche
predisposto un contributo alla scuola paritaria Maria Bambina di circa 2.800 euro per l'organizzazione del
Grest fascia 3/6 quindi a completamento di tutte le fasce di età presso l'Asilo stesso, che ha interessato
numero 20 bambini su 4 settimane. A tal proposito vorremmo sapere se quest'anno sarà organizzato il Grest
e come sarà gestito. Vorremmo inoltre sapere vista la prossima scadenza al 31 agosto 2021, già prorogata
di un anno, la convenzione con il progetto minori se questa Amministrazione ha intenzione di rinnovarla e in
che termini di ore e progetti. Io ho finito.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Bene, grazie Consigliera Elisa Rossetti.

CONS. GERETTO GIANNINO
Posso intervenire?

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Riduciamo però… perché mi sembra che non è tanto la relazione del bilancio ma mi state

giustificando il vostro fallimento, perché con tutte queste opere che avete fatto non avete vinto le elezioni.
Prego Consigliere Giannino Geretto.

CONS. GERETTO GIANNINO
Allora Sindaco, queste considerazioni se le può anche risparmiare in questo ambito, magari bevendo

un bicchiere al bar può anche farle, ma questo non credo sia l'ambito per fare queste considerazioni.
Comunque lasciamo ai cittadini giudicare.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
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No, prendo atto di una vostra…

CONS. GERETTO GIANNINO
Buonasera a tutti. Come evidenziato nei precedenti interventi con il bilancio consuntivo 2020 di fatto si

chiude il percorso amministrativo dell'Amministrazione Geretto, magari se ha una clessidra la metta, così
verifichiamo se rimango dentro il quarto d'ora. Un percorso…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
È il rispetto delle norme sai. È il rispetto delle norme verso anche gli altri.

CONS. GERETTO GIANNINO
No, no, ma metta la clessidra che così siamo sicuri. Un percorso durato poco più di cinque anni, dove

abbiamo messo in campo tutte le nostre energie per dare al Paese un domani migliore. Cinque anni dove
assieme a Consiglieri e Assessori con coraggio, intraprendenza, senso di responsabilità, con la massima
trasparenza e con molta umiltà ci siamo rimboccati le maniche, iniziando sin da subito ad operare per dare al
Paese le molte cose di cui necessitava. I Consiglieri Pasquon e Rossetti hanno già esposto in maniera
puntuale, dettagliata ed esaustiva quanto da noi prodotto dal 2015 al 2020. Mi preme solo ricordare tra le
tante cose fatte in soli cinque anni tre opere che ritengo fondamentali per il nostro Paese: il restauro del
Ponte di Boccafossa; la pista ciclopedonale Torre – Staffolo; il rifacimento dell'impianto di illuminazione
pubblica con tecnologia a LED. Il Ponte di Boccafossa, noi ci siamo insediati nel 2015 e siamo subito venuti
a conoscenza di quello che era lo stato di forte degrado, che non è che è maturato in pochi giorni ma era da
anni che il ponte versava in quelle condizioni, così il tecnico ci ha detto, ma evidentemente chi ha
amministrato prima non interessava vedere queste problematiche. Magari era più comodo insomma vedere
altre cose che comodavano di più. La pista ciclopedonale Torre – Staffolo era un'opera promessa per
decenni da tutti e fatta da nessuno. Oggi finalmente… anzi da quando è stata inaugurata finalmente i
cittadini, i nostri concittadini di Staffolo possono raggiungere il centro, bambini e anziani, in bicicletta o a
piedi in piena sicurezza. Per quanto riguarda il rifacimento dell'impianto di illuminazione pubblica con
tecnologia a LED è un’opera che permette di mantenere le luci in Paese sempre accese e quindi aumentare
la sicurezza durante la notte e nel contempo di risparmiare ogni anno decine di migliaia di euro e di consumi
di elettricità e di conseguenza ridurre le emissioni di CO2 in atmosfera, anche questa una cosa molto
importante e molto sentita, siamo già entrati di fatto nel PAESC. Quindi grande soddisfazione per queste
opere. Invece un forte rammarico per non essere riusciti ad avviare il progetto dei poli scolastici che avrebbe
messo il nostro Paese al passo con i tempi e offerto ai nostri figli molteplici opportunità didattiche. Sulle
scuole voi avete fatto una scelta diversa ma siete ancora in tempo per ripensarci. Albert Einstein diceva la
misura dell'intelligenza è data dalla capacità di cambiare quando necessario. Per concludere esorto lei
signor Sindaco e tutta la sua Amministrazione ad essere coraggiosi, intraprendenti e trasparenti almeno
quanto noi, almeno quanto lo siamo stati noi, altrimenti vivendo solo di quotidianità il nostro Paese è
destinato lentamente a morire. Ribadisco, si risparmi le battutine e le considerazioni che sono considerazioni
da bar. Grazie a tutti.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Bene, grazie per la sua replica, per la sua affermazioni Consigliere Giannino. Bene, se non ci sono

altri interventi… Vediamo un po’, abbiamo il Consigliere Edoardo Tamai, prego intervenga e sia diciamo
sintetico e contenuto.

CONS. TAMAI EDOARDO
Brevissimo.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Ecco, prego.

CONS. TAMAI EDOARDO
Mi aspettavo una risposta dell’Assessore Nicoletti, la Rossetti Elisa ha fatto una domanda prima, forse

era via, non lo so. Io sto facendo brutte figure fuori, perché avevate promesso la scuola a settembre, perciò
adesso non so, loro mi vengono a dire no non è vero. Io sono in Consiglio Comunale e non lo so. E io mi
trovo… quando mi dicono ma è vero, io dico non lo so, gli dico per me è vero perché per me sicuro a
settembre. Gli ha fatto una domanda all’Assessore Nicoletti e esigo una risposta, di saperi i tempi certi e veri.
Sempre nominando la trasparenza detta anche da Giannino. Grazie.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie Consigliere Edoardo Tamai, però non è materia di bilancio e l’Assessore Nicoletti le risponderà

appena riterrà utile. Questa è materia di bilancio consuntivo. Grazie del suo intervento. Bene andiamo…
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CONS. PASQUON NELLO
Devo fare un intervento sul… Riguarda il dispositivo che andiamo a deliberare. Quindi prima di

deliberare e votare devo dire qualcosa sul dispositivo che stiamo votando.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Guardi, sia sintetico anche lei. Prego Consigliere Nello Pasquon.

CONS. PASQUON NELLO
Allora, io non capisco… intanto la scuola rientra sulle opere pubbliche 2020, se lo ricordi ben chiaro, è

nel bilancio 2020 la scuola, con mutuo e lavori, quindi faccia lei, altro che a consuntivo 2021. Bene, detto
questo, l'approvazione del dispositivo, io devo approvare un dispositivo questa sera sul rendiconto dove
all'inizio: “Premesso che con delibera del Consiglio Comunale numero 14 del 12.03.2021 è stato approvato il
bilancio di previsione dell’esercizio finanziario 2020, ma sarebbe gravissima una cosa del genere se nel
2021 devo approvare il bilancio di previsione 2020. Scorrendo quattro capoversi più sotto: “Dato atto che il
consuntivo relativo all’esercizio 2019 è stato regolarmente approvato come risulta dalla delibera del
Consiglio Comunale numero 12 del 05.06.2019”, cioè a metà del 2019 ho approvato il bilancio consuntivo
2019. È questo che dobbiamo dire? Poi scorrendo andiamo all'ultimo capoverso: “Visto il parere favorevole
del revisori dei conti reso con verbale assunto al protocollo 3130 in data 20.04.2020”, cioè mi risulta che non
c'è nessun parere del 2020 che viene approvato qua nel 2021. Allora o qualcuno legge, o l'Assessore
competente in materia di bilancio o il Sindaco che è Presidente del Consiglio Comunale legge almeno le
carte che porta in Consiglio per l'approvazione, altrimenti finiamola qua, perché non è possibile che andiamo
ad approvare un dispositivo completamente sballato e gli amministratori nemmeno leggono cosa portano in
approvazione. È un qualcosa di assurdo. Io mi sono stancato di fare la sentinella ogni volta sugli atti
amministrativi. Adesso lo sistemate, altrimenti non lo votiamo.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Bene. Grazie, abbiamo gli uffici che qualche volta possono… copiano e incollano come fanno tanti e

purtroppo…

CONS. PASQUON NELLO
E voi non leggete come sempre.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Non preoccuparti se leggo o leggiamo, leggiamo, possono sfuggire delle cose. Adesso correggiamo.

Allora un attimo che correggiamo subito.

SEGRETARIO
Allora, la delibera che viene citata, la 14, in realtà approva il bilancio di previsione 2021 e non il 2020

ovviamente, ma in ogni caso qui ci va la delibera che ha approvato il bilancio di previsione 2020-2022, non
quella che ha approvato l'attuale bilancio di previsione che sarà oggetto di rendiconto successivamente. Per
quanto riguarda il rendiconto 2019 è stato approvato nel 2020 ovviamente, se avete pazienza vado a vedere
il numero di delibera perché da qua non lo vedo. Il parere del revisore del conto è stato fornito il 13 maggio
2021 come ce l'avete, avete visto chiaramente quando è stato depositato. Quindi se… ma questo non è il
deliberato della delibera, va nel testo, comunque…

CONS. PASQUON NELLO
No, questo è quanto andava in Albo Pretorio domani mattina.

SEGRETARIO
No, domani mattina magari no anche.

CONS. PASQUON NELLO
Non cambia niente, doman l'altro.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
È momentaneamente sospeso il Consiglio perché la Segretaria sta cercando la delibera.

CONS. TAMAI EDOARDO
No, chiediamo… possiamo chiedere il rinvio del punto.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Riprendiamo il Consiglio, la Segretaria è tornata. Prego.
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SEGRETARIO
Allora, la delibera che approva il bilancio di previsione 2020 è la numero 9 del 27 gennaio 2020,

mentre il rendiconto 2019 è stato approvato con la delibera numero 13 del 28 aprile 2020. E questa è il 13
maggio 2021.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Benissimo. Allora, appurato e modificato insomma gli errori di copia incolla, mettiamo ai voti e visto il

parere favorevole di…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Scusa.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Dimmi.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Io avevo chiesto la parola e l'ho concessa alla signora Rossetti per cavalleria, eravamo entrambi,

quindi lei ha dato la parola alla signora…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Prego Consigliere Mazzarotto.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Mi riferisco, in maniera senza essere prolisso come dice l'Assessore Nicoletti, proprio all’intervento

dell'Assessore Nicoletti, in quanto ritengo che l'Assessore Nicoletti deve assolutamente fare la propria
relazione, non una relazione politica in quanto diciamo è nominato da lei. Quindi la relazione politica la deve
lasciare da parte. Detto questo, io voglio ricordare a tutti che non ho lauree, non ho diplomi, ho solo la
pagella della terza media, però avevo una brava maestra, ho fatto gli integrali per cui se lei Assessore
Nicoletti, sa io ho sessant’anni e oltre dopo non ci sento, se magari quando mi parla scende un attimo io la
ringrazio, così metto a fuoco tutto. Allora, ha fatto delle considerazioni su un'Amministrazione che io facevo
parte, sono del tutto inesatte. Quindi già in Consigli precedenti le avevo indicato questa strada, però vedo
che lei persiste. Io non so i suoi rapporti con il Consigliere Nello Pasquon, però mi permetta lei deve
rimanere nella sua carreggiata. Detto questo, io ho fatto parte della scorsa Amministrazione e so i lavori che
c'erano, ok, mi stupisce quando lei dice che le luci… le luci, se le devo dire non è che non funzionano perché
hanno cambiato le lampade, lei lo dovrebbe sapere, hanno cambiato i quadri, li hanno messi a norma perché
li abbiamo ereditati così, e non ci sono… cioè non ci sono stati i discorsi chi li ha lasciati, io non mi sono
permesso di dire, però sono stati messi a norma. Quindi ha un interruttore differenziale, lei penso lo
conosca, ok, che rileva le perdite. Quindi in Consigli precedenti, se lei nota o si è preso appunti, io le ho
suggerito in merito a quello di andarsi a vedere l'articolo 50 e l'articolo 100 del capitolato, e quindi avrebbe
risolto già adesso, avrebbe già risolto quel tipo di problema. Io non sto qui a evidenziare il trasporto
scolastico che con la scorsa Amministrazione è stato tagliato, sono stati tagliati, costava 137.000 euro è
stato fatto un capitolato per 5 anni è andato come è andato e portato a casa con 91/92 mila euro, con un
risparmio su cinque anni che ben sapete. Quindi io sono qua per costruire la cosa, le ripeto signor Sindaco
se c'è qualcuno che deve dire qualcosa sarebbe pregato di riprenderlo, alzare la mano e fa il suo intervento,
non interrompermi sempre.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Non ha importanza.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Non ha importanza.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Consigliere continui, continui.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Sì, ma…
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SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Continui, dai.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Continui.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Allora, domani…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Ma scusi, ma dico perché non fa l'intervento. Io mi fermo, sospendo il mio, le do la parola e…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Ma continui. Continui.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Questo bisbigliare in continuazione del signor Artico è vergognoso, non è un comportamento civile.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Continui anche lei.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No, non mi dà fastidio, mi vergogno di essere qua con te.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Continui. Consigliere Mazzarotto continui.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Questo è il fatto.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Allora, per quello che era il mio intervento, dicevo non… cioè io ho dedicato in campagna elettorale, e

voi tutti ben lo sapete, dedicare il tempo per fare, non per dire cosa hanno fatto gli altri, e questo l'ho ripetuto,
tante volte, si…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Lascia fare l’intervento.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Ma scusi c'è un regolamento comunale, lei lo può anche espellere se…

DELIBERA DI CONSIGLIO n. 24 del 03-06-2021  -  pag. 17  -  COMUNE DI TORRE DI MOSTO



INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Allora, agli altri limita il tempo, eccetera, e questo è in continuazione che interrompe.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Prego, continui.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Allora, stavo dicendo che lei dovrebbe intervenire anche in queste relazioni, non è corretto che uno

possa parlare, ok, a ruota sugli altri quando non c'era. Nell'argomento delle scuole voglio ricordare a tutti che
proprio su questo tavolo dove sono seduto io, da questa parte, che c'era il buon Artico e il signor Rocco oggi
vice Sindaco…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Io chiedo il mio intervento e me ne vado se lei Signor Sindaco non interviene, perché è una cosa

impossibile.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Ma non cada anche lei nelle provocazioni. Continui.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Lei mi deve dare la possibilità di fare il mio intervento tranquillamente, senza essere sempre

interrotto…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Sì, sì, ma non è che posso legarlo. Non è che posso legarlo.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Dai forza. Continui. Continui.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Quindi alla presenza…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)… nome.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Alla presenza, ok, dei Consiglieri Artico…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)… ti ho detto.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Artico e il signor Rocco qua…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Prego?

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Continui. Continui.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
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…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Ripetilo.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
Ripetimelo.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No, ripetilo.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Sì.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Certo, è scritto qua. Non è un problema. Non è un problema.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Nella conferenza dei capigruppo…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Per cortesia. Per cortesia. Un attimo, un attimo.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Allora, nella…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Consigliere Artico… un attimo. Consigliere Mazzarotto continui la sua esposizione e non si faccia

coinvolgere nella provocazione. Continui.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Ma non è provocazione è mancanza di rispetto.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Continui.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Quindi alla presenza di questi due signori qua io personalmente ho chiesto la vostra parola nell'ambito

delle scuole, quindi non è come lei ha raccontato. Quindi io prima ho citato, però in maniera elegante e
prudenziale non l'ho investita del magazzino della Protezione Civile, ho detto che oggi è così. Quindi se
quello è il suo biglietto da visita io la pregherei, e spero di non dover ripetermi, ok, è corretto che lei faccia
l'intervento, mi dica cosa fa, l'opera che avete gestito, eccetera, però le chiedo gentilmente di evitare sul
processo dell’altra Amministrazione, perché io personalmente sono qua per dare il mio contributo a fare delle
cose, delle cose, che dopo magari non sono condivise per carità di Dio, perché se io vi faccio una domanda
semplice con tutti questi messaggi e messaggini e richieste del taglio dell'erba, vorrei chiedervi a riguardo
diciamo della delibera 41 dove è qua il 16 aprile quando si parla di trattorino taglia erba. Ok, trattorino 90
cavalli…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Sì, ma non è argomento di discussione.
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CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No, non è argomento, e allora scusa un attimo…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Faccia la sua relazione sul… dopo domani farà la richiesta e scriverà, le daremo risposta, adesso gli

uffici sono anche chiusi. Dai, forza. È il consuntivo, non è…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Allora dico, io sono stato molto delicato nel mio intervento senza accusare nessuno per cui gradirei la

stessa cosa. Detto questo, se vado a fare una domanda a chi tanto sbraita, ok, del trattorino che dopo
scopriamo che è un 90 cavalli. Con quello che succede mi chiedo visto che andrà in azione domani o
dopodomani, mi chiedo se è conforme a tutte le regole, se quella presa che dovrebbe trainare è di proprietà,
è un cespite, che di chi è. Vorrei capire un attimo se dal lato assicurativo è tutto a posto. Io ve lo dico questa
cosa, vi dico se c'è… se è contemplato il rischio nel DVR, se c'è l’RSPP che ha fatto la stesura del DVR…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Scusi, queste domande le fa domani.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Allora, no, no…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Fermi.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Allora, no, no, scusa…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Domani fa l’interpellanza, ma oggi mi tratti il conto consuntivo, se no chiudiamo e mettiamo…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Allora, per dire, per dire che tutto quello che si è prodigato a dire, eccetera, di quell’Amministrazione,

dei loculi, allora la domanda la faccio io sui loculi, come mai tutta la campata centrale quando c'è un
regolamento che deve essere in maniera sinusoidale è venduta a tutta quella metà, datemi una
spiegazione…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Ah, no, chi l’ha venduto. Non lo so. È questa Amministrazione, no. Quindi è legittimo che uno faccia

questa domanda.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Venga alle conclusioni Consigliere.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Quello che vorrei dire che, questo rendiconto, mi aiuti come si chiama.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Rendiconto.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
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Rendiconto. Io lo sostengo, ma non per le opere fatte e quello che è messo dentro da questa
Amministrazione, lo sostengo per quello che ho partecipato, chi non dovrebbe sostenerlo per la poca cosa
che contiene, ok, è questa Amministrazione dove si dovrebbe aver fatto di più, ok, invece di vedere ad
esempio cosa hanno fatto gli altri, io dico, è un ragionamento che faccio, abbiamo l'opportunità di avere
qualche l’ex Sindaco, ok, perché, e mi riallaccio al mio intervento di prima, perché non ne approfitto per
chiederle e visto i rapporti, chiedo, scusa quanto avevi pattuito con gli altri, dove eravate arrivati. Il Paese
non gli interessa le beghe, vuole vedere i fatti, i risultati.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Concluda per cortesia.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
E no, sapete perché…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Concluda.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Sì, l’ho detto io stesso. È perché non vorrei, visto che lei ci tiene tanto all’erba, ok, non vorrei che

venisse fatta la caccia al tesoro per la panchina che è sepolta.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Concluda. Concluda che non è…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Quindi dico che il mio voto è favorevole…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Sì.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Concluda. Concluda.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Sì.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Basta Gianni. Concluda.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Dico che il mio voto è favorevole proprio per le cose che ho segnalato prima, poc’anzi. Grazie.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie. Visto anche l’ora, visto il parere favorevole del revisore dei conti, reso con verbale assunto a

Protocollo 3130 in data 20.04.2021, agli atti acquisiti i pareri favorevoli in ordine di correttezza tecnica e a
quella contabile da parte del responsabile del quarto settore ai sensi dell'articolo 49 del decreto legislativo
18.08.2000 numero 267 si delibera di approvare, siccome approva in tutti i suoi contenuti il rendiconto
dell'esercizio finanziario 2020 del Comune di Torre di Mosto che viene allegato alla presente deliberazione
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per farne parte integrante e sostanziale, di dare atto che l'ente non adotta la contabilità economico
patrimoniale ma utilizza il regime semplificato, di approvare il quadro riassuntivo della gestione finanziaria e il
risultato complessivo della stessa come da tabella e prospetti allegati, di dare atto che con l'approvazione del
conto consuntivo 2020 sono contestualmente approvati i risultati e i provvedimenti connessi all'operazione di
riaccertamento ordinario dei residui attivi e passivi iscritti nel conto del bilancio. Chi è favorevole? Prego
Segretaria per la conta.

Si procede alla votazione
Mazzarotto Maurizio – Favorevole.
Rocco Luigi – Favorevole.
Mazzarotto Lorenzo – Favorevole.
Rizzo Enrico – Favorevole.
Mazzarotto Carla – Favorevole.
Urban Sandro – Favorevole.
Sangion Nico – Favorevole.
Artico Gianni – Favorevole.
Geretto Giannino – Favorevole.
Pasquon Nello – Favorevole.
Rossetti Elisa – Favorevole.
Tamai Edoardo – Favorevole.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Contrari non ce ne sono e astenuti assolutamente neanche. Allora, prima di salutarvi c’è una

comunicazione. È una comunicazione asettica che non ha diritto di replica, di conseguenza ascoltate e poi
tirate le vostre conclusioni col tempo che avrete. Do la parola all'Assessore Mauro Nicoletti.

ASS. NICOLETTI MAURO
…(incomprensibile fuori microfono)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Attiva, attiva.

ASS. NICOLETTI MAURO
Ecco, adesso penso che mi sentano, casomai mi metto le cuffie così mi sentono meglio. Mi sentite

meglio? Bene. Io volevo comunicare a tutto il Consiglio Comunale che ho rassegnato e rassegno in questo
momento le mie dimissioni come Assessore. Le mie dimissioni sono un atto di necessità, aumentati
esponenzialmente i contratti della mia società e non riesco veramente più a focalizzarmi su tutto. Volevo ora
ringraziare in primo luogo gli amici di questo percorso, il Sindaco che mi ha scelto, Luigi, la Carla, la Elisa,
Sandro, Enrico, Gilberto, e Gian Nico, ed anche tutti i sostenitori della lista che hanno sempre fornito valido
supporto. Poi i dipendenti comunali, in particolare quelli con cui ho proficuamente e intensamente
collaborato, Francesco prima di tutti per la sua dedizione, perché la sua dedizione al lavoro è unica, Nicola,
la Giorgia e …(incomprensibile)… Non per ultimo ma perché per loro volevo una citazione specifica Manuel
e Paolo. Poi i vari soggetti incrociati, in particolare in questo momento difficile la nostra unica e inimitabile ed
instancabile Preside la dottoressa …(incomprensibile)… Caro Sindaco, mi scusi veramente ma non riesco a
supportare tutto, comunque sa che c’è da parte mia il massimo sostegno sui progetti intrapresi, sulle attività
pianificate, il mio numero di cellulare ce l'ha e io rispondo sempre o casomai richiamo …(incomprensibile)…
a qualsiasi ora. Un particolare pensiero lo vorrei esprimere anche all'opposizione, perché sinceramente non
la capisco, ma sicuramente questo è un mio limite. Accetto il confronto costruttivo ma no le insinuazioni
inopportune e non fondate, perché l'abbattimento dell'avversario come strategia del potere in un Comune in
4.000 abitanti veramente non ha senso. Consigliere Tamai, le sue inopportune critiche alla nostra
retribuzione ormai hanno urtato la nostra tolleranza, perché tollerare è umano, ma esprimersi in modo
inadeguato è inopportuno. L’Assessore Rocco ve l’ha spiegato in tutte le lingue del mondo come funziona il
compenso. Lei e il suo appare non lo possiate comprendere, ma la legge risulta uguale per tutti. Questo è
veramente un dubbio inspiegabile per me, la falsa notizia. Consigliere Pasquon, vorrei donare a lei una
parola, che per me racchiude molteplici valori e vivo personalmente molto intensamente, armonia, l’armonia
interiore, l’armonia nell’esprimersi, l’armonia nella ricerca, l'armonia verso gli altri. Armonia è un aspetto
filosofico che richiede un'analisi profonda della propria interiorità. Una capacità di mettere in discussione se
stessi cercando un equilibrio tra i vari aspetti della vita di ognuno, la famiglia, il lavoro, la vita sociale, le
nostre passioni e anche la …(incomprensibile)… stessa. Tale crescita ci permette di migliorare noi stessi
perché l'armonia dell'essere fornisce benessere non solo a noi stessi ma anche a chi ci circonda, amici,
familiari, amici o compagni di partito. Tutto questo in lei non lo vedo né a livello politico né a livello personale.
Consigliere Pasquon ha aderito a tutte le Associazioni paesane ad ogni evento… presenziare ad ogni evento
e non per ultimo si è scritto al… come sorvegliante al Museo del Paesaggio togliendo spazio ai giovani, per
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me è un aspetto non armonioso. Mi permette di farle un appunto, i suoi comportamenti non solo come di
armonia ma disarmonia, questo lo si percepisce in modo palese in questo contesto, in cui la sua verità è la
verità assoluta, la contraddizione della sua verità genera da parte sua offese, ad esempio il mio caso… ad
esempio nel mio caso al precedente Consiglio, ed anche aggressioni personali, ricordiamo al tempo con l’ex
Sindaco Camillo Paludetto, quello che è successo in vari eventi. Consigliere Geretto mi sento molto
amareggiato da lei, da come non si è dissociato dal comportamento del Consigliere Pasquon quando si è
dimostrato palesemente per offese e come si è palesato …(incomprensibile)… È chiaro come il Consigliere
Pasquon ha offeso me in Consiglio Comunale, come in precedente abbia anche aggredito fisicamente il
Sindaco Paludetto. Per me una prassi consolidata è quella di aggredire, offendere, denigrare, e la cosa più
degradante è quando lei giustifica questo comportamento come nulla fosse. A mia domanda specifica lei che
è un politico ormai navigato, ha aggirato l'ostacolo dicendo che a lei interessano solo i problemi del Paese.
Forse c'è ancora una legge morale sopra di noi, …(incomprensibile)… Sembra che tutto non abbia per voi
significato, e questo genera in me un profondo smarrimento. Concludo ringraziando profondamente e
sinceramente il Sindaco e tutta la lista Un futuro per Torre e gli amici …(incomprensibile)… di questa
opportunità che mi ha arricchito Consigliere Tamai non economicamente ma molto umanamente. E con
questo ringrazio tutti.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Bene, grazie allora Nicoletti a nome mio personale ma anche della lista Un futuro per Torre, la lista

Salvini Premier, la ringraziamo per la sua disponibilità data in questi mesi. Certamente mi dispiace perché
perdiamo un amico ma anche un valente tecnico con competenza e professionalità, però capisco le scelte
del lavoro sono importanti in questo momento, come dire il lavoro oggi è la preminenza e questo una priorità,
noi non possiamo non accettarlo a malincuore le sue dimissioni augurandole tanto successo personale e
anche lavorativo. Lei ha espresso la disponibilità di darci qualche consiglio, noi la accettiamo, la accettiamo
volentieri perché sappiamo con chi abbiamo… con chi parliamo, con un amico. Le rinnovo tanto successo
nella sua carriera personale e anche lavorativa e grazie ancora per la sua disponibilità. Un saluto a tutti
anche da casa e un saluto a tutti e un buon rientro. Grazie, buona serata.
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PARERI EX ARTT. 49 E 147.BIS, COMMA 1 DEL D.LGS. N. 267/2000 E ART. 3 DEL VIGENTE REGOLAMENTO DEI
CONTROLLI INTERNI (SULLE DELIBERAZIONI)

Dalla Residenza Comunale, li  28-06-2021.

IL Segretario Comunale

F.to BORIN AGNESE

IL PRESENTE VERBALE VIENE LETTO E SOTTOSCRITTO COME SEGUE:

PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE

ATTESTATO DI ESECUTIVITA’

PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA

IL SINDACO - PRESIDENTE

        Il sottoscritto, visti gli atti dall' ufficio, attesta - che la presente deliberazione:
E ’ divenuta esecutiva il giorno    03-06-2021                            .
decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 134, comma 3̂, del Decreto Legislativo  n. 267/2000 );
E’ stata affissa all’albo pretorio comunale, come prescritto dall’art. 124, comma 1̂, del Decreto Legislativo n.
267/2000, per 15 giorni dal   28-06-2021                   al  13-07-2021                    .

Il sottoscritto Responsabile del Servizio Finanziario rilascia il proprio parere favorevole in ordine alla
regolarità contabile della presente proposta di deliberazione.-

F.to MAZZAROTTO MAURIZIO

IL Segretario Comunale

F.to BORIN AGNESE

Il sottoscritto Responsabile del Servizio rilascia il proprio parere favorevole in ordine alla regolarità
tecnica attestante la regolarità e la correttezza dell’azione amministrativa della presente proposta di
deliberazione.-

Li,  03-06-2021.

COPIA CONFORME

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO FINANZIARIO

F.to Rag. CLEMENTI MARA

F.to Dott.BORIN AGNESE

Si certifica che la presente è copia conforme all’originale della deliberazione n°  24 del 03-06-2021 depositato presso
questo Ufficio di Segreteria. E’ rilasciata esclusivamente per uso amministrativo.

NB: La presente attestazione è valida solo con firma autografa originale o con firma digitale del responsabile.

IL Segretario Comunale

Li,   28-06-2021
IL Segretario Comunale

BORIN AGNESE

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE                                                                                                    Reg. Pubbl. n.   403

Li,  03-06-2021.

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

F.to CLEMENTI MARA

        Il sottoscritto, visti gli atti dall' ufficio, attesta che la presente deliberazione è affissa all’albo pretorio comunale il
giorno   28-06-2021                               , per rimanervi quindici giorni consecutivi (art. 124, comma 2, del D.Lgs 267/2000);
- che la presente deliberazione è contestualmente comunicata ai Capigruppo Consiliari come prescritto dall’art. 125 del
D.Lgs. 267/2000.
E’ trasmessa in data ______________________ all’Ufficio Territoriale del Governo (art. 135, comma 2, D.Lgs. 267/2000).
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